



KRPY AWALI RANGKAIAN HUT KE-11

Taman Pintar Jadi Ikon Perkembangan Iptek

YOGYA (KR) - Taman Pintar Yogyakarta yang tahun ini memasuki usia 11 tahun dinilai mampu menjadi ikon perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi (iptek). Selain memiliki beragam zona serta wahana sains dan teknologi, setiap tahun arena tersebut juga selalu diperbarui sesuai dinamika. Bahkan Taman Pintar juga rutin menggelar berbagai kegiatan yang berkaitan iptek.

Salah satu kegiatan yang konsisten digelar ialah Kontes Robot Pintar Yogyakarta (KRPY). "Kontes ini sudah digelar bertahun-tahun. Sekarang sudah yang kesepuluh kali. Ini menandakan Taman Pintar konsisten menjadi referensi teknologi," ungkap Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, di sela membuka KRPY di Taman Pintar, Sabtu (23/11).

Kontes robot tersebut digelar selama dua hari hingga Minggu (24/11). Total ada 220 tim mulai dari kategori SD, Umum, Expert, Junior dan Senior. Kontes itu sekaligus mengawali rangkaian kegiatan semarak HUT ke-11 Taman Pintar yang jatuh tepat pada 16 Desember 2019.

Heroe mengatakan KRPY yang di-

gelar secara rutin juga dimaksudkan agar masyarakat semakin familiar dengan teknologi. Apalagi peradaban dan ekonomi dunia juga tidak bisa dilepaskan dari perkembangan teknologi robotik. "Sejarah dunia bisa dilihat dari teknologi robot pada masa itu. Dimulai dari keberadaan mesin dalam dunia industri hingga kini komputer yang menggerakkan hampir semua lini kehidupan dan mendorong revolusi industri 4.0," urainya.

Oleh karena itu, Heroe berharap keberadaan Taman Pintar mampu menjembatani masyarakat agar akrab dengan teknologi. Sehingga setiap orang tergerak membangun teknologi yang berbasis ilmu pengetahuan.

Sementara Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kota Yogya Maryustion Tonang, menjelaskan setiap tahun KRPY digelar dengan tingkat kesulitan yang berbeda. Pihaknya juga melibatkan peserta sejak jenjang SD untuk mengenalkan pada teknologi.

"Sebelum mengikuti kontes, para peserta kami bekali workshop terlebih dahulu. Sehingga mereka memahami bagaimana menciptakan robot meski



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005